Apoya el gobierno del estado a localidades de la Sierra afectadas por bajas temperaturas

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Apoya el gobierno del estado a localidades de la Sierra afectadas por bajas temperaturas



* La Secretaría de Protección Civil estatal entregó diversos apoyos a más de mil 500 familias de 14 localidades en Heliodoro Castillo

HELIODORO CASTILLO.- El gobierno del estado continúa entregando ayuda emergente a las localidades más afectadas por las bajas temperaturas de este municipio, con la finalidad de mitigar los efectos del frío en la población más vulnerable.

A través del programa de Temporada Invernal 2018-2019, la Secretaría de Protección Civil Guerrero, entregó este martes diversos apoyos en beneficio de poco más de mil 500 familias, de 14 localidades ubicadas en la zona de la Sierra del estado.

En la localidad de Los Hoyos, enclavada en una de las zonas más altas y lejanas del municipio de Heliodoro Castillo, el secretario de Protección Civil, Marco César Mayares Salvador y el presidente municipal, Serafín Hernández Landa, entregaron colchonetas, cobertores, paquetes de aseo personal, despensas, ropa abrigadora y juguetes.

Entre las localidades beneficiadas están: El Durazno del Rosario, Cieneguita, Chicauhales, Cieneguita 1, Los Hoyos, Derrumbado, Filo del Aguila, Puerto Amate, Tecolhuixtle, Salitre, Buena Vista, Buenavistita, Lavaderos y El Ranchito.



Mayares Salvador dijo que por indicaciones del gobernador, Héctor Astudillo Flores y su esposa, la señora Mercedes Calvo de Astudillo, se sigue entregando ayuda emergente en las comunidades donde más se reciente el descenso de los valores de temperaturas, sobre todo, las que se localizan por arriba de los dos mil metros sobre el nivel del mar.

El funcionario estatal, explicó que lo más crítico de la temporada de frío se espera para los meses de enero y febrero, por lo que indicó que continuará la entrega de apoyos emergentes en todo el estado, principalmente en las regiones Centro, La Montaña, Norte y la zona de la Sierra del estado.

Pidió a la población beneficiada, atender las indicaciones de Protección Civil, abrigarse y protegerse de los cambios bruscos de temperatura, consumir frutas y verduras ricas en vitamina C, no automedicarse y acudir al doctor en caso de enfermedades respiratorias, así como poner mayor atención en niños y personas adultas mayores.

Por su parte, el alcalde Serafín Hernández Landa, agradeció el apoyo del gobernador Héctor Astudillo Flores, quien dijo siempre esta al pendiente de las necesidades los pueblos de la Sierra, como en este caso, con la entrega de ayuda preventiva para hacer frente al frío.

